

Communiqué de presse

VOLOTEA REMPORTE LA DÉLÉGATION DE SERVICE PUBLIC POUR LA LIGNE STRASBOURG-MUNICH !

La compagnie aérienne des capitales régionales européennes annonce une nouvelle route au départ de Strasbourg vers Munich à partir du 9 avril 2026, avec 2 fréquences par semaine, dans le cadre d'un contrat de délégation de service public.

Cette annonce renforce la connectivité de la région Grand-Est et consolide la position de Volotea en tant que première compagnie aérienne de l'Aéroport de Strasbourg en nombre de destinations.

Avec cette nouvelle ligne, Volotea desservira 27 destinations dans 7 pays.



[Cliquez ici](#) pour télécharger la photo

Strasbourg, le 7 janvier 2026 - Volotea poursuit son ancrage et son développement en France et en Europe, notamment sur sa base de Strasbourg. La compagnie vient, à ce titre, de remporter l'exclusivité de la nouvelle continuité de liaison entre l'Aéroport de Strasbourg et l'Aéroport de Munich, dans le cadre d'une délégation de service public d'une durée de deux ans.

UNE DÉLÉGATION DE SERVICE PUBLIC QUI FAVORISE LE DYNAMISME DES TERRITOIRES
Dans le cadre de la **délégation de service public** visant au **développement économique et social de la région**, Volotea a remporté l'appel d'offres public mené par les autorités françaises.

Cette nouvelle liaison essentielle à la bonne **connectivité des deux villes** sera proposée **avec deux vols par semaine, les lundis et les jeudis**. Pour 2026, la compagnie aérienne prévoit d'**offrir un total de près de 21 000 sièges**. Une **route directe** pour laquelle la compagnie opérera avec un appareil de type **Airbus A320**.

Cette liaison va permettre aux **institutions européennes, diplomates et fonctionnaires** d'accéder rapidement à un hub mondial, indispensable au rayonnement de Strasbourg, capitale européenne. La capitale de la Bavière est aussi reconnue pour ses lieux et monuments chargés d'histoire, ses nombreux parcs ou encore son célèbre festival de l'Oktoberfest.

Cette nouvelle route est **disponible à la vente dès aujourd'hui** sur l'ensemble des canaux de distribution et sur le site de Volotea : www.volotea.com

*« C'est avec enthousiasme que nous annonçons avoir remporté le contrat de délégation de service public pour la liaison Strasbourg - Munich, qui s'inscrit pleinement dans notre volonté de renforcer les connexions entre la capitale européenne et les régions clés du développement européen. Nous avons également à cœur d'offrir des destinations variées aux Strasbourgeois, et cette nouvelle liaison renforce les liens entre deux pays voisins dynamiques tout en facilitant l'accès aux richesses de l'Allemagne. Cette offre illustre l'ancrage de Volotea depuis notre base strasbourgeoise et notre ambition de continuer à développer des liaisons européennes. » précise **Gilles Gosselin, Directeur France de Volotea.***

*« Cette nouvelle liaison vers Munich est très attendue par nos passagers et constitue un atout essentiel pour les parlementaires qui se rendent à Strasbourg. Au-delà d'être une ville majeure et attractive, Munich est également un hub international offrant des connexions vers le monde entier. Je me réjouis que Volotea ait remporté cet appel d'offres, renforçant ainsi sa présence à l'aéroport de Strasbourg tout en facilitant les échanges et le rapprochement entre nos deux régions. » complète **Gilles Tellier, Directeur de l'Aéroport de Strasbourg.***

Cette nouvelle destination vient enrichir l'offre diversifiée de Volotea qui connecte actuellement Strasbourg à **27 destinations réparties dans 7 pays** (Allemagne, Espagne, France, Grèce, Italie, Maroc et Portugal). Elle s'inscrit dans la dynamique de développement de la compagnie, qui a également dévoilé fin octobre **une nouvelle ligne vers Florence, en Italie**, mise en service à partir du 23 septembre 2026.

En 2026, Volotea prévoit une offre d'environ **950 000 sièges** (soit + 200 % par rapport à l'année d'ouverture de la base). Cette croissance est soutenue par **2 avions basés à Strasbourg, plus de 70 emplois directs** et environ 400 emplois indirects, témoignant de l'engagement de Volotea en faveur de l'économie locale.

À PROPOS DE VOLOTEA

Volotea a été fondée en 2011 par Carlos Muñoz et Lázaro Ros, également fondateurs de Vueling. C'est l'une des **compagnies aériennes à la croissance la plus rapide en Europe** au cours de la dernière décennie, développant son réseau de destinations desservies et son offre de sièges proposés chaque année. En décembre 2025, la compagnie aérienne a célébré le cap des 80 millions de passagers transportés sur l'ensemble de son réseau.

Volotea dessert **110 aéroports et est basée dans 20 capitales européennes de taille moyenne** : Asturias, Bari, Bilbao, Bordeaux, Brest, Florence, Lille, Lyon, Lourdes, Marseille, Montpellier (à partir de novembre 2026), Nantes, Naples, Olbia, Palerme, Rodez, Strasbourg, Toulouse, Venise et Vérone.

En 2025, Volotea exploitera plus de **430 routes** (avec plus de la moitié en exclusivité), proposera **14 millions de sièges** (+12 % par rapport à 2025) et effectuera environ **81 000 vols**. La compagnie aérienne exploite une flotte de **41 Airbus A319 et A320**.

Volotea travaille pour assurer un avenir plus durable à l'aviation. **À la fin de l'année 2024, la compagnie avait réduit de 51 % ses émissions directes de CO₂ par passager-kilomètre par rapport à 2012, atteignant cet objectif avec six ans d'avance sur les prévisions. Elle s'est désormais fixé un nouvel objectif : réduire de 55 % à 60 % d'ici 2030.**

Volotea, avec une **équipe de plus de 2 000 employés**, contribue activement à renforcer la connectivité au sein des territoires où elle est implantée, tout en contribuant à leur développement économique et en enrichissant le paysage culturel grâce à des projets de mécénat à fort impact.

Volotea a été **reconnue par Skytrax dans son enquête mondiale de satisfaction des passagers comme la « meilleure compagnie aérienne à prix compétitifs d'Europe » lors des World Airline Awards 2023 et 2024**, désignés par les médias du monde entier comme les « **Oscars de l'industrie aéronautique** ». La compagnie aérienne ajoute ces distinctions à son palmarès qui ne cesse de s'allonger, avec notamment des victoires consécutives en tant que « **Première compagnie aérienne à prix compétitifs d'Europe** » aux **World Travel Awards** en 2021, 2022, 2024 et 2025.

Pour tout renseignement, consultez le site : www.volotea.com

Suivez-nous sur [LinkedIn](#)

Pour davantage d'informations : <https://www.volotea.com/fr/salle-de-presse>

CONTACT PRESSE

Agence **Monet**

06 02 34 83 14

voloteapresse@monet-rp.com